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В сентябре 2014 года состоялся ставший уже традиционным инвестиционный форум в 
Сочи. Созданный при поддержке правительства Российской Федерации для обсуждения пер-
спектив инвестиционного и инновационного будущего нашей страны, а также для презен-
тации масштабных инвестиционных проектов регионов России, он  безоговорочно признан 
мировым сообществом. 

Учитывая сложившуюся на сегодняшний день по-
литическую и экономическую ситуацию в мире, были 
сформулированы две основные темы форума: «Рос-
сия между Европой и Азией: новая региональная поли-
тика в современном мире» и «Инвестиционный климат 
в регионах: как обеспечить политику развития в усло-
виях ограниченных ресурсов».

Группа компаний «Пенетрон-Россия» приняла уча-
стие в знаковом инвестиционном событии года. В силу 
интернациональности холдингу близки практически 
все поднимаемые на форуме вопросы. 

Одним из важных моментов успешного бизнеса 
является защита прав предпринимателей. Проблемы, 
сдерживающие развитие бизнеса и конкретные пред-
ложения для улучшения деловой среды, обсуждались 
в ходе панельной дискуссии, в которой принял участие 
руководитель ГК «Пенетрон-Россия» Игорь Черного-
лов, вице-президент Союза малого и среднего бизнеса 
Свердловской области, член президиума НП «Опора». 

В 2014 году процесс интеграции России в мировое 
экономическое пространство столкнулся с рядом по-
литических ограничений. Это привело к необходимо-
сти по-новому выстраивать отношения между нацио-
нальными интересами и интересами деловых кругов. 
Несколько этапов введения санкций со стороны За-
пада вызвали ответные действия России, обозначив 
ее активную позицию. Все это значительно ущемляет 
интересы иностранных партнеров нашей страны и 
одновременно угрожает ухудшением экономических 
условий для самой России. В обсуждении конкретных 
мер для преодоления влияния  негативных процессов 
на развитие международного сотрудничества также 
принял участие Игорь Черноголов. 

Разумеется, президент холдинга не обошел вни-
манием и круглый стол на тему: «Стратегия импор-
тозамещения и модернизации отраслей: поддержка 
производителя и продвижение продукции». Тем более 
что эти вопросы уже обсуждались им на уровне губер-
натора Свердловской области. В данной ситуации наи-
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более важным является не столько увеличение доли 
отечественной продукции в общем объеме товаров со-
ответствующей отрасли, реализуемых на территории 
России, сколько быстрое увеличение экспорта этой 
продукции, причем в общемировом, а не в узкорегио-
нальном масштабе.

Материалы системы Пенетрон уже давно ока-
зывают существенную помощь в решении проблем 
ЖКХ, и не только в России, но и государствах бывше-
го Союза – Казахстане, странах Балтии. В настоящее 
время привлечение частных инвестиций – один из 
приоритетов современной государственной политики 
в сфере ЖКХ. Однако частные инвесторы нередко 
сталкиваются с нежеланием местных властей идти 
навстречу бизнесу. Поэтому по-прежнему актуальной 
остается задача обеспечения эффективного и взаи-
мовыгодного государственно-частного партнерства, 
налаживание механизмов реализации крупных ин-
вестиционных проектов в этой сфере – именно эти 
вопросы обсуждались в ходе панельной дискуссии 

«ЖКХ России: новые условия для частного инвести-
рования». 

Активной позиции холдинга «Пенетрон-Россия» близ-
ка оказалась также тема еще одной дискуссии, развер-
нувшейся на форуме, – «Социальное развитие региона: 
как выполнить обязательства и добиться качества?». 
Рост благосостояния населения формирует спрос на 
качественные социальные услуги и инфраструктуру. В 
современных экономических условиях региональным 
властям решать эти задачи порой очень нелегко. Совер-
шенно очевидно, что без участия представителей бизне-
са и гражданского общества здесь не обойтись. В ходе 
обсуждения были детально рассмотрены возможности 
изменения соотношения государственных и частных ор-
ганизаций в области перераспределения ресурсов. 

Участие в Международном инвестиционном фо-
руме-2014 принесло, как всегда, множество важных 
встреч, полезных контактов. И главное – намечены 
перспективы дальнейшего развития бизнеса.

В центре: Леонид Кудрин, Игорь Черноголов


